

Les délégués au 7e Congrès du PCC sont invités à un gala



La Havane, 15 avril, (RHC).- Un gala artistique est organisé à l'intention des délégués au 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba. Le spectacle est également dédié au 55e anniversaire de la victoire de la baie des Cochons, un fait historique connu comme la première défaite infligée à l'impérialisme en Amérique Latine.

Une note de Granma, notre principal journal ajoute que demain, à l'inauguration du Congrès du Parti Communiste de Cuba, le président Raul Castro en sa qualité de premier secrétaire du Bureau politique, donnera lecture du rapport central de la rencontre la plus importante de notre pays.

Les travaux qui s'étendront jusqu'à mardi le 19 avril, seront centrés sur la conceptualisation du modèle économique et social cubain ainsi que sur le plan national de développement jusqu'en 2030.

Les délégués au congrès analyseront également la marche des grandes lignes économiques du Parti.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90619-les-delegues-au-7e-congres-du-pcc-sont-invites-a-un-gala>



Radio Habana Cuba